

Goldene Auszeichnungen

Jährlich begibt sich die Wirtschaftskammer Wien mit dem Branchenwettbewerb „Goldener Schani“ auf die Suche nach den schönsten Gast- bzw. Schanigärten Wiens. Ausgezeichnet wurden heuer die Betriebe Café Schwarzenberg, Gasthaus Wild (beide Kategorie „Klassischer Schanigarten“), Buschenschank Andreas Wagner („Im Grünen“), Der Wilhelmshof und bluem im museum (beide Versteckte Juwelle“). Eine weitere Auszeichnung ist die „Goldene Jetti“. Prämiert werden Unternehmen, die mit ihren innovativen, kreativen, außergewöhnlichen und erfolgreich umgesetzten Konzepten, Produkten, Veranstaltungen oder Einrichtungen das Wiener Freizeitangebot und somit die Lebensqualität in Wien wesentlich und nachhaltig bereichern. Gewonnen haben in der Kategorie „Körper & Geist“ die Mobile Bewegungsbetreuung zu Hause (www.senioren-in-bewegung.info) und in der Kategorie „Kultur & Erlebnis“ das Wiener Wiesn-Fest.

Goldener-Schani-Gewinner Roman und Christian Mayrhofer (Der Wilhelmshof) mit Vertretern der Wirtschaftskammer Wien

